

*f o l k*の森 acoustic チャリティーlive  
「復興・難病支援」 主催者さまと会場にいらして下さった皆さまへ

冬も終盤の候、今年は珍しく穏やかな日々が続いており、暖かな春の日射しを待ちわびつつ過ごす毎日。

難病連【岩手県心筋症の会】代表を務めさせて頂いております梅田拓也と申します。

今年も年が明けて、新年最初の *f o l k* の森 acoustic チャリティーlive が 1 月 19 日（日）北上市さくらホールで行なわれ、当日は晴れわたって陽気な天気。

今年最初のトリビュート企画は、初夢「中島みゆき」

1970年代から2000年代まで、4つの世代でシングチャート1位を獲得し、女性の中のアーティストさん。楽曲の方は時代を超えても愛されており、幅広い年齢層の人たちに指示を集められているアーティストの「中島みゆき」

開演時間の13時に合わせ、会場内で行なわれた由緒漂う【北上市和賀町長清水】長清水山伏神楽は、来場者の健康を祈願し、来場された皆さんの頭を獅子が軽く噛んで廻り、今年1年の健康と幸せを願い先々が良いスタート。しかも用意されていた御神酒や甘酒は、皆さんニコニコ微笑ましい光景。

そしてその後、8組の出演者による歌や音楽の音色は、心温まり感極まる幸せ。来場者の皆さんからは手拍子や歓声が沸きあがり、会場内の熱気は最高潮に高まる素敵な live。ほんと感激的な acoustic チャリティーlive でした。

また会場内では、多くの皆さまがチャリティー寄金を会場内の募金箱に入れてくださり、昨年を引き続いて医療・福祉・介護・年金等、総合的対策の実現に向けた国会請願署名につきましてもご協力をいただきました。多大なるご支援ならびに多くのご署名、心より感謝とお礼を申し上げます。

これからも温かく難病連のことを見守ってくださり、私たちの活動内容を支えてくださいますよう、厚くお願いいたします。難病連も皆さまの支えと送られた声援に強く想いを旨に受け止め、日々の啓発活動を推進してまいります。本当にありがとうございました。

令和7年2月

一般社団法人岩手県難病・疾病団体連絡協議会

岩手県心筋症の会 代表 梅田 拓也